

TENNIS DE TABLE &gt; SUPERDIVISION

SCHAERBEEK

## “Le Logis sera CHAMPION”



» Robin Saudemont a fait ce qu'il a pu face à des joueurs de la qualité de Salifou et de Lambiet. © STERPIGNY

▶▶ L'Alpa s'est défendu avec ses armes face à une équipe du Logis beaucoup trop forte

▶ Privé de Julien Indenherbeg, l'Alpa s'est logiquement incliné lors du derby bruxellois l'opposant au Logis, leader de cette Superdivision. Une défaite 1-5 logique, Florian Cnudde marquant le seul point schaarbeekois en l'emportant face à son ancien équipier, Ludovic Bierny. “On avait fait le choix de ne pas aligner Julien et de laisser sa chance à Robin Saudemont. Du coup, on savait que prendre quelque chose face au Logis serait un exploit”, affirme Dirk Roels.

Malgré tout, les Schaarbeekois ont tenté de se montrer à la hauteur de l'événement. “Florian a été bon dans son premier match, mais a été rattrapé par ses pépins physiques. Ce fut plus compliqué pour Matas et Robin, surtout quand il faut affronter des joueurs de la qualité de Salifou et de Lambiet. Ce n'était pas un cadeau, mais ça fait partie de leur apprentissage.”

Le plus important pour l'Alpa était de réussir cette fête du tennis de table bruxellois. “Il y avait du monde, on a vu de beaux points, je pense que les spectateurs se sont amusés.”

Dirk Roels verrait bien le Logis conquérir un nouveau sacre national. “Ils ont démontré qu'ils sont très forts. Pour moi, cette équipe sera sacrée championne en fin de saison. C'est ce que je leur souhaite, ce que je souhaite au tennis de table bruxellois.”

**LE LOGIS** a abordé ce derby avec sérieux, malgré l'absence de Jean-Michel Saive. “Jean-Mi revenait d'un voyage en Amérique du Sud, on n'a donc pas pris de risque le concernant”, affirme Christophe Devaux. “Par contre, on a pris ce match avec beaucoup de sérieux car on sait que le titre se gagne à la régularité.”

Un titre qui tend les bras à des Auderghemois en tête depuis de nombreuses semaines. “À nous de conserver nos trois points d'avance pour pouvoir fêter le titre à domicile contre Nodo, histoire de ne pas devoir aller chercher le titre à Virton comme l'an dernier. Pour ça, il faudra faire preuve de concentration et ne pas connaître de relâchement comme nous l'avions vécu lors du précédent championnat.”

S. St.